

ABSTRAK

ALYA SEKAR AYU. NIM 2203210015. Analisis Struktur Wacana *Framing* pada Pemberitaan Konflik Israel-Palestina di Tribunnews.Com. Skripsi Jurusan Bahasa dan Sastra. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis struktur perangkat *framing* Zhongdang Pan dan Gerald M. Kosicki pada pemberitaan konflik Israel-Palestina di TribunNews.com. Dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif, dan data utama yang digunakan berasal dari pemberitaan konflik Israel-Palestina yang dimuat pada media TribunNews.com dengan edisi berita Desember 2023. Kemudian data dianalisis menggunakan analisis *framing* Zhongdang Pan dan Gerald M. Kosicki yang memuat empat struktur analisis, yaitu sintaksis, skrip, tematik, dan retorik. Teknik pengumpulan data yang digunakan untuk memperoleh data yaitu dengan simak catat dan studi literature (pustaka). Dari hasil penelitian diperoleh adanya pembingkai atau *framing* yang dilakukan TribunNews.com pada pemberitaan mengenai konflik Israel-Palestina yang disajikan. Dari 10 data penelitian berita konflik Israel-Palestina di TribunNews.com edisi Desember 2023, dan dianalisis menggunakan struktur *framing* Zhongdang Pan dan Gerald M. Kosicki, ditemukan adanya sintaksis (yang terdiri dari *headline*, *lead*, latar informasi, kutipan sumber, dan penutup), skrip, tematik, dan retorik dari masing-masing pemberitaan yang disajikan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa analisis *framing* Pan dan Kosicki pada pemberitaan mengenai konflik Israel-Palestina yang disajikan oleh TribunNews.com menyajikan kekejaman dan kebrutalan yang dilakukan pihak Israel terhadap warga Palestina, dan menunjukkan bagaimana penderitaan-penderitaan yang dialami warga Palestina akibat dari serangan-serangan yang dilakukan oleh pihak Israel. Pemberitaan yang disajikan TribunNews.com membuat pembaca menjadi lebih peka terhadap konflik yang terjadi di wilayah Palestina, dan lebih simpati terhadap warga Palestina.

Kata Kunci: Analisis *Framing*, Konflik Israel-Palestina, TribunNews.com.